例会報告

第2475回例会報告議事録

日時 29年5月9日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ビジター: なし

ゲスト:陳徳思さん(米山奨学生)

S.A.A.: 渡邉会員

会長挨拶

鈴木会長

今日は澁谷大先輩が入院後、無事に戻ってこられ、木村会員も無事に戻ってこられ、とっても嬉しく思っています。

おととい家内と2人で、50周年記念誌をお渡しするのも兼ねて井上先生の礼拝に出席してきました。井上先生は89歳になられました。井上先生のお話は簡潔でわかりやすくて、でも一番熱い貴重なお話しを聞くことができてよかったです。

ロータリーを離れても、交わりを持つこともロータリーのひとつのあり方ではないかと思います。今年は5人の新しい方が入ってこられましたが、退会されてもロータリーを愛していらっしゃる、そういう方をお迎えしてお話を聞く等できたらいいなと思っています。ひとつの課題として理事会等でもんで、立ち上げられたらと思っています。

瀧日会員は今日はお休みですが、姉妹クラブ間の申し合わせ事項の件でアラモアナのリチャード・カーソン前会長よりメールが届いたそうです。

取り決めとして、

1つ目は3クラブ間(アラモアナ、豊原、我孫子)での情報交換を密にしましょうという事。

2点目は連絡窓口の明確さ。

3点目は記念式典等で相互訪問する時のギフトの取り扱い。

4点目は記念事業の際の費用負担について。

これらについて理事会で話し合いたいと思います。

石巻再びについては、今年度内にできるかどうかは疑問ですが、微力ですが何かできることがあったらと思っています。

ゴルフコンペを今年度まだやっていないので、荒井会員にお願いして我孫子で行けたらありがたいと思います。

親睦委員会報告

村越委員長

5月生まれの会員は荒井会員です。おめでとうございます。



荒井会員より

お誕生祝いをしていただき、誠にありがとうございました。ロータリークラブに入ってから6回目の誕生祝いです。これだけ大勢の方に祝っていただけるのは幼稚園以来かな、ロータリークラブに入ってよかったなと毎回つくづく思います。

次年度、奉仕プロジェクト委員会の社会奉仕担当になりますので、なんとか事業を立ち上げたいなと思っております。皆さんご協力をお願いいたします。

小学校4年生の息子が我孫子ゴルフ倶楽部の80名限定の小学生ゴルフ大

会に5月4日に参加しました。練習ラウンドで小池夫妻に藤ヶ谷でお世話になりました。

子どもの大会とはいえ競技ですので大変厳しくて驚きました。親がキャディを勤めなければいけないのですが、 グリーンの中にもティーグランドの中にも親は入ってはいけませんでした。

一緒に回った3人は6年生で息子は最下位でしたが、本人日く、みんな一生懸命やっている中でレベルの違いがはっきりわかって、もっと頑張るよと言っていました。親子で我孫子で大会を経験できてすごくよかったです。

澁谷会員へお見舞金を授与



澁谷会員より

胆のうで一ヶ月ちょっと入院しました。入院している最中に我孫子で殺人事件が起こりました。我孫子の署長さんがお見舞いに来てくれた時に報道関係が来て、署長は急いで帰りました。大変だったろうと思います。

昭和11年生まれで、今年の7月18日に81歳になります。80歳になると、正直な所、例会にはなんとなく行きたくないなと思ってしまうのですが、ゴルフだと行ってしまいます。体が一番大事だと思います。

退院して一ヶ月位になりますが、2、3回飲んでいます。飲めるんだったら大丈

夫と医者が言っていました。あと何年持つかわかりませんが、よろしくお願いします。

出席報告

鎌田委員長

18名出席(全員で27名) 出席率66.66%

欠席者が9名。

業務の為:今井会員、鎌田会員、塩毛会員、志賀会員、高島会員、瀧日会員、福武会員、米田会員

地区研修協議会、奉仕活動、次年度について

4月22日に地区研修協議会がありました。参加された皆様、大変ご苦労さまでした。前日から会場設営等で頑張られた地区委員の小池会員、2倍感謝申し上げます。

依田会員と米田会員には車を出していただいてありがとうございました。

今回の協議会で我孫子クラブが、2015-2016年度にポリオプラス基金に1500ドル以上 寄付したクラブとして感謝状をいただきました。

奉仕活動優秀ロータリアンとして、5名の会員増強をされた小池会員が表彰されました。おめでとうございます。私も表彰状をいただいたのですが、額面の3分の1くらいしかやっていないので大変恥ずかしかったです。

市役所とすすめています双眼鏡の寄贈の件ですが、財団の地区補助金に申請しました。まだ回答はいただいていません。

双眼鏡は床にボルトで固定するタイプのものを4月上旬に市役所を通じてメーカーに発注しています。納品は7月初旬とのことです。納品後に床にボルトで固定する工事は上村建設工業にやっていただくことになっています。

ロータリーが寄贈したということや、100円で200秒(3分20秒)見られると書いてある案内表示板を設置します。

7月中旬くらいに市役所への贈呈式を行えたらと思っています。

しだれ桜を先般寄贈し、市役所ばっかりに寄贈していると思われそうですが、ロータリークラブの奉仕活動を世間にいろいろ知っていただくことが会員増強にとってよい結果につながるため、しばらくは市と連携した形での社会貢献が効果的なのかなと個人的には思っています。

2017-2018年度のRI会長はオーストラリアの公認会計士でいらっしゃるイアンH.S.ライズリーさんという方です。テーマは「ロータリー:変化をもたらす」です。

奉仕をすることを通じて、社会の人々に変化をもたらす。私たちの活動が誰かの人生をよくしていると思うので私たちは奉仕活動に結集することができる、というような意味合いのようです。

11月7日(火)にガバナー公式訪問が柏南クラブと合同で行われる予定です。理事会の承認を得なければならないのですが、キャパシティやアクセスを考慮し、南クラブの小林会長エレクトと相談して、とりあえずクレストホテルを押さえてあります。

プログラム委員会報告

依田委員長

服部会長エレクト



来週5月16日の卓話は渡邊会員に、23日はまだ決定ではありませんが、姫路城と熊本城に行かれた瀧日会員にお願いしたいと思っています。30日は外部卓話で、元プロレスラーで我孫子市議になられた澤田敦士さんという方を予定しております。皆様ご参加をどうぞよろしくお願いいたします。

米山奨学金制度について

鈴木会長

新しい方もいらっしゃいますので、世話クラブとカウンセラー制度の概略について書かれている文章を少し読み たいと思います。

「奨学生には単に奨学金を支給するだけでなく、人生経験豊かなロ―タリアンが1対1でカウンセラーとしてケアにあたります。また所属する世話クラブ全体での交流を通じて、ロータリー精神を学び、その活動や日本人の心に触れる機会が得られます。カウンセラーの支えやロータリアンと交わる中で、奨学生としてふさわしい学生に導き育てることも、世話クラブおよびカウンセラーの役割です。」

この前、カウンセラーと奨学生の初めての出会いの会があり行ってきました。卒業生の会があるのですが、専門性を生かしながら日本を正しく理解し、世界の架け橋になること、世界平和の一助になることも留学生の大切な使命だと思います。そして私たち自身も世界の人たちから愛される国づくりをしていかなければいけないのかなと思います。

今から4月、5月の2ヶ月分の奨学金を徳ちゃんにお渡しします。

陳 徳思さんへ米山奨学金を授与



ご挨拶 陳 徳思(ちん とくし)さん

奨学金をいただきまして、本当にありがとうございます。

私のテーマは口コミ情報と消費者の関係について、その影響を分析していま す。これからアンケート調査をするつもりです。

これから日本と中国の架け橋となって頑張ります。ありがとうございます。

幹事報告 木村幹事



幹事報告は特にございません。

久方ぶりに例会に出席させていただきました。

3月末から4月17日まで入院していました。まだ薬を継続中ですが、3回目の入院は絶対にし たくないという気持ちで頑張っていきたいと思います。あと2ヶ月ですが幹事職を全うさせ ていただきたいと思っています。

閉会の言葉 鈴木会長

私の会長としての期間もあと一ヶ月となりました。

徳ちゃんも奨学金を受けることで勉強する時間もいっぱいできるだろうし、楽しむこともいっぱいしながら日 本をいっぱい好きになってくださったらと思います。仕事はなるべく早めに来て、名札を配りながら、また、席も 転々として皆さんと交流していただけたらと思います。外部卓話等にも一緒に行きたいと思いますし、できたら 私だけでなく、他のご家庭との交わりもあるといいなと思います。ロータリーには素晴らしいメンバーがいらっ しゃいますので交わってください。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ		金額
鈴木会長	木会長 米山カウンセラー スタートしました。よろしくお願いします。		1,000円
木村幹事	対幹事 長らくお休みいただき、ご迷惑をおかけしました。		1,000円
荒井会員	‡会員 お誕生日お祝い ありがとうございました。		5,000円
伊東会員	トクちゃん がんばって下さい。		1,000円
小池会員	地区大会において奉仕活動優秀ロータリアンとして表彰され ました。皆さんのお蔭です。		2,000円
	10分区ゴルフ大会で2位を頂きました。		2,000円
澁谷会員	員 長い間欠席致しまして申し訳ございません。		5,000円
藤本会員	おーちゃん おめでとうございます。 澁谷さん、木村さん、お大事にされてください。		1,000円
		当日計	18,000円
		今期累計	344,000円

今週の表紙「よもぎ庵」我孫子市南青山32番地3号

地元我孫子では、蕎麦屋の代名詞と言えるほど多くの人がうまいと絶賛するお蕎麦屋さんです。天王台駅か ら徒歩25分位の静かな住宅地にひっそりと佇んでいますが、美味しいお蕎麦を求めて遠方から車で来る方 もいらっしゃいます。立派な門構えで一見料亭のようですが、気さくなお店です。手入れの行き届いたお庭を 眺めながらゆったりと落ち着いた時間を過ごせます。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。